
 

 

 

2012-2015 年度油尖旺區議會 

社區建設委員會 

關注廣東道/快富街一帶晚間落貨噪音滋擾居民問題 

背景： 

 
        本人接到多個居於廣東道/快富街一帶的居民投訴，表示在深夜時份(凌晨 2-3 點)熟睡時

多次被街上落貨的貨車及人士發出噪音吵醒，嚴重影響睡眠質素。 

 

居民多次自行致電 1823、警方及食環署投訴，唯情況並無任何改善。居民不欲深夜落貨

問題成為以往之「花墟翻版」，續要求本人提呈文件討論。 

 

有關噪音滋擾個案，一直是棘手社區問題，尤其現行條例上難以對非持續之噪音有準確

之檢測指標，唯本人認為部門亦需透過持續巡查去考慮如何就個案作出合適勸告及執法，還

居民一個安眠。 

 

提問：請環保署及警務處代表回答： 

1. 請部門提供上述問題所收到的投訴數字﹔ 

2. 請問部門是否有就上述個案作出巡查、勸告及檢控﹔ 

3. 請各部門就上述問題提供解決辦法。 

4. 現時對於非持續性的噪音滋擾(如深夜落貨、卡拉 OK 聲浪過大)難以檢測，但其滋擾性

其實不下於持續噪音滋擾，請問環保署有否就上述問題作出討論、處理及考慮修例？ 

文件提呈  

本文件將於 2015 年 8 月 20 日提呈油尖旺區議會社區建設委員會上供全體委員討論，並邀請

環保署及警務署代表出席回應。 

 

提呈人：黃舒明 
日期：二零一五年八月五日 
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